

In strahlendem Weiß

Tennisclub Meerholz feiert erfolgreichen Saisonabschluss

Gelnhausen. Der Tennisclub Meerholz feierte seinen erfolgreichen Saisonabschluss mit einem mediterranen Fest ganz in Weiß. Das Clubhaus und die Terrasse am Viadukt in Meerholz luden Mitglieder und Freunde in stimmungsvoller Atmosphäre zum Feiern und Tanzen ein.

Für den Gaumenschmaus sorgten die Mannschaftsspieler der Damen 40 und Herren 50II in Form eines mediterranen Buffets.

Im offiziellen Teil ehrte der erste Vorsitzende Bernd Winter die Aufsteiger-Mannschaften und die Clubmeister. Clubmeister im Damen Einzel wurde Nina Lauber, im Damen-Doppel überzeugten Doris Köhler und Elke Lauber. Bei den Herren siegte Neumitglied Vadim Metelev, während das Finalspiel im Herren-Doppel noch nachgeholt werden muss. Das Mixed konnten Jasmin



Der mediterrane Abend ganz in weiß war ein voller Erfolg.

und Uwe Dorn für sich entscheiden.

Höhepunkt bei den Mannschaftsehrungen war der Erfolg der Herren 50. Sie bewiesen erneut ihre hohe spielerische Qualität und wurden zum zweiten Mal in Folge Hessenmeister in ihrer Altersklasse. Erfreulich auch der Aufstieg und damit die Meisterschaft

der Damen 40, die im nächsten Jahr wieder in der Bezirksoberliga aufschlagen. Ein weiterer Höhepunkt sind die Meisterschaften der Herren 40 und Herren 60, die in der kommenden Saison beide in der Gruppenliga angreifen werden. Die gelungene Party fand ihren Ausklang bei Musik und Tanz bis in die Nacht.